



# いずみだより

新居浜市立泉川小学校  
学校だより3月号  
令和7年2月20日

家庭数



## 次の学年へのステップとなるような「節」づくりを!

ホンダの創業者である本田宗一郎さんは、『竹には節がある。その節があるからこそ、竹は雪にも負けない強さをもつのだ。』と言っています。もし、節がなかったら、どうでしょう。竹は簡単に折れてしまうことでしょう。竹はしなやかに曲がりますが、簡単には折れません。それは、竹の所々に節があるからなのです。竹の節の役割は、単に構造を強くしているだけではありません。竹は、それぞれの節目でも細胞分裂をすることによって成長を速くしています。一般の植物の成長点は茎の先端に一カ所です。ところが、竹の成長点は節ごとにあるのです。「雨後の筍」のことわざ通り、筍は成長の速いことで知られていますが、それは、それぞれの節で細胞分裂をして一気に伸びるからなのです。

本田宗一郎さんは、『竹には節がある……』この言葉に続けてこう言います。『同じように、企業にも節がある。もうかっている時は、スムーズに伸びていくが、もうからん時が一つの節になる。この節の時期が大切なのだ。』つまり、節は成長していないように見えるときに作られるというのです。そういえば、「季節の節目」や「人生の節目」というように、私たち人間の世界でも「節目」という言葉がよく使われます。人生の大きな転機や成功体験を節目として持っていれば、成長に行き詰まったとき、そこに立ち返ることかできるのです。悩んだり迷ったりして、立ち止まったとき、そこには節ができる。そしてふたたび歩き出すことかできる。節目にはそんな役目があるのかもしれない。

いよいよ、各学年のまとめの時期です。この節目の時期を大切に、次の学年へのステップとなるような「節」を作っていきたいものです。

## <親善球技大会(6年)>

5日(水)、親善球技大会が行われました。本校6年3組と、高津小学校6年1組が、サッカーを通して交流を深めました。試合後には、両校の児童の力いっぱいプレーと応援を讃える拍手が沸き起こる、心温まる、すばらしい大会となりました。

6年3組の皆さん、高津小学校6年1組の皆さん、2月の寒さに負けない熱戦と感動を、ありがとうございました。



## <大好き泉川の日(奉仕作業)>

9日(日)大好き泉川の日、奉仕作業が行われました。泉川校区では、毎月、第2日曜日に「大好き泉川の日」を設け、地域ぐるみで奉仕作業を行っています。

次回、今年度最後の奉仕作業(3月9日)があります。みんなで気持ちの良い汗をかき、わたしたちの泉川を美しくしませんか。多数のご参加を、お待ちしております。

## <3月の行事予定…変更の場合があります。ご了承ください。>

- 5日(水)6年生を送る集会
- 6日(木)午前中授業、教育相談(希望者)
- 7日(金)午前中授業、教育相談(希望者)
- 9日(日)大好き泉川の日(奉仕作業)
- 10日(月)全校・5時間授業
- 11日(火)全校・5時間授業
- 13日(木)全校・5時間授業
- 14日(金)読み聞かせ
- 18日(火)全校・5時間授業
- 19日(水)卒業式・予行練習
- 20日(木)春分の日
- 21日(金)給食・最終日
- 24日(月)卒業式(6年)、1時間授業(1~5年)
- 25日(火)修了式
- 28日(金)離任式(9:00までに登校班で集団登校)



- 4月8日(火)、新任式・始業式です。
- 4月8日(火)、入学式……9:00~9:30 受付(北校舎・南側・1年教室前)  
9:50 までに、保護者は体育館へ移動  
10:00~ 入学式・開始

保護者の皆様、地域の皆様、今年度も、大変お世話になり、ありがとうございました。

皆様からいただきました温かいご支援・ご協力に、心より感謝申し上げます。

